

Escuela de Lo Gallardo participó en encuentro de liderazgo estudiantil

Gobierno escolar de la Poeta Huidobro expuso sobre las acciones realizadas para fomentar la participación cívica.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantonio.cl

De acuerdo a los datos de la encuesta nacional de juventudes 2022 del Injuv, el 94 por ciento de los jóvenes del país no participó en la gestión de su propio centro de alumnos. Considerando esta realidad la fundación Civis se propuso impulsar el liderazgo de organizaciones estudiantiles para transformar la cultura cívica de Chile.

A través de la participación activa de los estudiantes en organismos de representación estudiantil se busca conseguir este objetivo.

Para eso la fundación colabora con 134 colegios del país, involucrando a más de 64 mil estudiantes en este proceso, desarrollando iniciativas y herramientas innovadoras para enriquecer la cultura de participación cívica en organizaciones estudiantiles, impactando positivamente en sus comunas.

En San Antonio la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo se unió al programa.

“Contamos con el apoyo del programa Líderes Escolares de fundación Civis desde hace tres años. Ellos nos ayudan a organizar nuestro gobierno escolar”, contó la directora del establecimiento, Gabriela Jeria.

El pasado miércoles el gobierno escolar de la escuela sanantonina asistió a un encuentro de organizaciones estudiantiles en Santiago, en el salón de la Universidad Diego Portales en Huechuraba, organizado por la fundación Civis para fortalecer los liderazgos estudiantiles.

“Fue una buena experiencia para los niños, porque hablaron delante de un gran marco de público. Habían otros estudiantes de enseñanza básica, pero eran los menos; diría que eran los más pequeños y fue una buena presentación. Una de las personas de la fundación nos felici-



LOS ESTUDIANTES DE LO GALLARDO EN EL ENCUENTRO DE GOBIERNOS ESCOLARES.

24

establecimientos llegaron a encuentro. Otros se conectaron por plataformas digitales.

tó porque estamos haciendo hartas cosas. Para los niños fue una experiencia nueva, lo pasaron súper bien”, analizó la directora de la escuela Poeta Huido-

bro.

PRESENTACIÓN

El vicepresidente del gobierno escolar de la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo, Mateo MacConachie, estudiante del sexto básico, relató que “en el encuentro de gobiernos estudiantiles teníamos que compartir nuestros proyectos”.

Sobre la experiencia la calificó como “buena, aunque no pudimos mostrar

toda la exposición, porque falló la tecnología. Expusimos sobre lo que hicimos el año pasado con el puente viejo (Lo Gallardo) para hacerlo una atracción turística, lo que haremos este año con la radio escolar y la cultura de Lo Gallardo”.

Para el estudiante participar en este encuentro “sirve para fortalecer nuestra cultura cívica”, sentenció el estudiante sanantonino. 